



Paroisse

Notre-Dame-de-Lorette

Parish



23 SEPTEMBRE 2018

BULLETIN

SEPTEMBER 23, 2018

Assemblée plénière annuelle

L'Assemblée plénière annuelle de la Conférence des évêques catholiques du Canada (CECC) aura lieu du 24 au 28 septembre 2018. Elle réunit 90 évêques d'un océan à l'autre. Cette année, l'Assemblée plénière marquera le début du 75^e anniversaire de la CECC, sous le thème « *75 ans de collégialité épiscopale et de solidarité avec le peuple de Dieu au Canada* ». Des activités spéciales se dérouleront pendant la réunion et tout au long de l'année.



En plus de traiter des questions de nature générale, l'ordre du jour de l'Assemblée plénière permettra aux évêques d'aborder les sujets suivants : les activités du groupe de travail sur les soins palliatifs, le progrès continu des évêques dans leurs efforts de réconciliation avec les peuples autochtones du Canada, et les interventions proposées des délégués de la CECC à la prochaine Assemblée générale ordinaire du Synode des évêques (du 3 au 28 octobre 2018).

Un point particulièrement important à l'ordre du jour cette année portera sur la mise à jour vivement attendue du document de la CECC sur la protection des personnes mineures, qui vise à harmoniser les lignes directrices avec la législation en vigueur et avec les normes canoniques du Saint-Siège. En vue de lancer le document cet automne, les évêques examineront le travail que le comité ad hoc a préparé avec l'aide de spécialistes externes provenant de disciplines connexes (psychologie, service social, protection de l'enfance) et de victimes.

Avec la collaboration de la chaîne canadienne de télévision catholique Sel + Lumière, la présentation du rapport annuel du Président de la CECC et les célébrations liturgiques quotidiennes de l'Assemblée plénière sont diffusés en direct sur le web et à la télévision. Sel + Lumière transmettra également des points de presse quotidiens en français et en anglais. L'horaire de la diffusion des activités de l'Assemblée plénière sera affiché sur le site web de la CECC dans les prochaines semaines (www.cecc.ca).

Annual Plenary Assembly

The Canadian Conference of Catholic Bishops (CCCB) will hold its annual Plenary Assembly from September 24-28. The Plenary Assembly is a gathering of 90 Bishops from across the country. This year's Plenary Assembly marks the opening of the CCCB's **75th anniversary year** under the theme "*75 years of episcopal collegiality and solidarity with the people of God in Canada*". Special anniversary activities will take place during the Plenary and throughout the year.



In addition to the conduct of the general business, the Plenary agenda will also include discussion of the following topics: the activities of the palliative care working group, the continued progress by the Bishops to work toward reconciliation with Canada's Indigenous Peoples, and the proposed interventions by the CCCB delegates during the upcoming Ordinary General Assembly of the Synod of Bishops (October 3-28, 2018).

Of particular importance on this year's agenda is the discussion pertaining to the highly anticipated update to the CCCB document on the protection of minors in order to align guidelines with current legislation and the canonical norms of the Holy See. With a view of launching the document this fall, Bishops will examine the work prepared by the ad hoc committee with contributions by external experts working in related professions (psychology, social work, child protection) and victims.

Through the collaboration of Salt + Light TV, the President's presentation of his annual report and the daily liturgical celebrations during the Plenary Assembly are broadcast live online and on television. Daily media briefings in English and in French will also be broadcast on Salt + Light TV. The broadcast schedule for the Plenary Assembly will be posted on the CCCB website in the coming weeks (www.cccb.ca).



Parole du Pape : Souvenez-vous que plus vous donnez aux autres, plus vous recevrez vous aussi et plus vous serez heureux ! (*Tweet* du 06 septembre 2018)

Words from the Pope: Remember the more you give yourselves to others, the more you will receive and be happy! (*Tweet* of 06 September 2018)

Liturgical Calendar – Calendrier liturgique

22 au 30 septembre 2018 September 22 to 30			- Fête - Saint - Feast -
22 samedi (français)	17 h	TWENTY-FOURTH SUNDAY IN ORDINARY TIME † Harry Van Osch – Nellie & Family	
23 Sunday (English)	9:00 AM	TWENTY-FOURTH SUNDAY IN ORDINARY TIME Parishioners Intentions – Father Charles	
23 Dimanche (français)	11 h	24^e DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE † Lilliane Manaigre – Quête des funérailles	
24 Lundi / Monday	PAS DE MESSE / NO MASS		
25 Mardi (français)	11 h	† Paul Lebrun – Quête des funérailles	
26 Mercredi (français)	9 h	† Roméo Desorcy – Quête des funérailles	
27 Thursday (English)	11:00 AM	† Bryann Lange – Willie & Maria Lange	Saint Vincent de Paul
28 Friday (English)	7:00 PM	Adoration 12 NOON – Benediction à 18:50 † Abel Gagnon – JP & Jeannette Chaput	
29 Saturday (English)	5:00 PM	TWENTY-FOURTH SUNDAY IN ORDINARY TIME Parishioners Intentions – Father Charles	
30 Sunday (English)	9:00 AM	TWENTY-FOURTH SUNDAY IN ORDINARY TIME † Giinther Hilbig – Madelyn McConnell	
30 Dimanche (français)	11 h	24^e DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE † Charles Miron – de la famille	

COIN LITURGIQUE



LITURGICAL CORNER

Les vêtements liturgiques (4)

« Les acolytes (servants de messe), les lecteurs et les autres ministres laïcs peuvent porter l'aube ou un autre vêtement approuvé dans leur région par la Conférence des évêques (PGMR no 339). »

« En ce qui concerne la forme des vêtements liturgiques, les Conférences des évêques peuvent définir et proposer au Siège Apostolique les adaptations correspondant aux besoins et aux habitudes de chaque pays. Pour la confection des vêtements liturgiques, outre les matières traditionnelles, on peut employer les fibres naturelles propres à chaque pays, ainsi que certaines fibres artificielles pourvu qu'elles conviennent à la dignité de l'action sacrée et de celui qui l'accomplit. En ce domaine, la Conférence des évêques sera juge. La beauté et la noblesse du vêtement ne doit pas tenir à l'abondance des ornements surajoutés, mais à la matière employée et à la forme du vêtement. Celui-ci pourra présenter des motifs, des images ou des symboles qui indiquent un usage sacré, et l'on écartera ceux qui jureraient avec lui. »

[Présentation générale du Missel romain (PGMR) no 342-344]

Sacred Vestments (4)

“In the dioceses of Canada, acolytes, altar servers, readers, and other lay ministers may wear the alb or other suitable attire. (...)

As regards the form of sacred vestments, Conferences of Bishops may determine and propose to the Apostolic See adaptations that correspond to the needs and the usages of the individual regions. For making sacred vestments, in addition to traditional materials, natural fabrics proper to each region may be used, and also artificial fabrics that are in keeping with the dignity of the sacred action and the sacred person. The Conference of Bishops will be the judge of this matter.

It is fitting that the beauty and nobility of each vestment not be sought in an abundance of overlaid ornamentation, but rather in the material used and in the design. Ornamentation on vestments should, moreover, consist of figures, that is, of images or symbols, that denote sacred use, avoiding anything unbecoming to this.”

[General Instruction of the Roman Missal (GIRM) # 339, 342-344]

Nouveau paroissien / NEW Parishioner

(please place in the collection basket)

NOM / NAME: _____

ADRESSE / ADDRESS: _____

Téléphone (meilleur façon de vous contacter) / Phone / CELL (easiest way to contact you): _____

Enveloppes de quête? Sunday Envelopes?

CHANGEMENT d'adresse / CHANGE of Address

(SVP déposer dans la quête)

courriel / Email: _____

Vie de la paroisse

Life of our Parish

Conseil des affaires économiques – réunion le 26 sept à 19h

Group jeunesse de la 7^e à 12^e année. Nous aurons un « feu de joie » (bonfire) ce vendredi le **28 septembre** de 19 h 30 à 22 h. Pour plus de détails, envoyez un courriel à loretteyouthjeunesse@gmail.com.

Baptême – Les sessions pour la préparation au Baptême commenceront bientôt. Les sessions auront lieu les jeudi 11 & 18 octobre à 19 h et samedi le 20 octobre à 10 h. Le baptême aura lieu le **dimanche 21 octobre à 14 h**. Veuillez vous inscrire au bureau de la paroisse au 878-2221 **avant le 04 octobre**.

Concierge à l'église – Après 5 ans, Caryne Chartier a officiellement démissionné de son poste. Merci Caryne pour tout ton travail. Nous cherchons donc une nouvelle personne pour prendre la relève. Si cela vous intéresse, svp contactez la paroisse.

Hospitalité dominicale: Nous cherchons une personne pour faire la liste de bénévoles qui feront l'accueil, la quête et les offrandes pour la messe du dimanche de 11 h. Si cela vous intéresse, appelez Monique au bureau : 204-878-2221.

Prières avant la messe du dimanche : Nous avons recommencé à prier une dizaine du Chapelet à 10 h 50. Prions pour notre paroisse, l'unité, l'Église catholique, et ce qu'il y a dans notre cœur.

OCTOBRE EST LE MOIS DE MITAINES!!! SVP apporter des mitaines tricotées, cousues, neuves ou usagées pour donner au Centre Flavie Laurent. Un panier sera placé derrière l'église pour accueillir votre don. *Merci d'avance pour votre générosité.* Info : Lise à lлавack@yahoo.ca

Célébration du MARIAGE - Portons dans notre prière : **Catherine Jeanson** (fille de Monique & Claude) et **Aaron Larson** (fils de Roger & Ranae de Cooperstown, North Dakota USA) dont le mariage aura lieu le **samedi 13 octobre à 15 h** en l'église de Notre-Dame-de-Lorette.

Catechism Monday evenings (Grades K to 6 English program) Registration on **Monday September 24th** at the parish hall from 6:45pm-8pm. Classes begin on Monday October 15th from 7pm to 8pm at the parish hall. **We are looking for catechists.** Please consider it! Questions or concerns please contact Julie McLean at ccnotredamedelorette@hotmail.com

Parish Administration Board – meeting, **September 26** at 7:00 p.m.

Youth Group for young people in grades 7-12. We are having a bonfire on Friday **September 28** from 7:30-10pm. Email loretteyouthjeunesse@gmail.com for more details.

Upcoming Baptismal Preparation sessions - Meetings for these sessions will be held on Thursday **October 11 & 18** at 7:00pm and **Saturday October 20 at 10am**. **Baptism** will be on **Sunday October 21 at 2:00 pm**. If you have a child to be baptized and wish to attend these sessions, please contact the parish 204-878-2221 to register. **Deadline for registration for the sessions is October 4th**.

Janitor for the church – After 5 years, Caryne Chartier has resign from her position. Thanks Caryne for keeping the church clean. We are now looking for a new janitor for the church. If this interests you, please call the parish office.

"Prayers before the Mass" Please come gather as a parish to pray a decade of the Rosary at 8:45AM before Sunday 9:00AM Mass: pray for our parish, unity, our Catholic Church, and all that is in our hearts.

OCTOBER IS MITTEN MONTH IN OUR PARISH!!! Please bring your knit, sewn, new or slightly used mitts during the month of October. All donations will go to the Flavie Laurent Center. A basket will be placed at the back of the church the entire month of October to receive your generous gifts. Thank you for your generosity. Info: Lise at [lлавак@yahoo.ca](mailto:lлавack@yahoo.ca)

Celebrating Matrimony - Please pray for: **Catherine Jeanson** (daughter of Monique & Claude) and **Aaron Larson** (son of Roger & Ranae from Cooperstown, North Dakota USA) who will celebrate the Sacrament of Matrimony on **Saturday October 13th at 3:00 PM** in Notre-Dame-de-Lorette church.

Mot espagnol pour le web - Telaraña - Spanish word for the Web

Credofunding – Sur le Web, on appelle cela le crowdfunding ou encore le financement participatif. Des gens qui ne se connaissent pas participent en ligne au financement de projets locaux et d'initiatives d'entraide. Des entrepreneurs chrétiens ont décidé de lancer un site semblable nommé credofunding afin d'assurer le financement de projets religieux. Découvrez les initiatives qui ont besoin de généreux bienfaiteurs.

<https://www.credofunding.fr/fr/projects>

Why the youth leave the Church. In the mid-to-late 40's age bracket? You probably often wonder what's going through the minds of the Millennials, who seem to live in an entirely different world and think entirely differently from my Generation X contemporaries. I came across this interesting video that explains why the youth (I'm referring to Millennials) leave the Church in a way that makes sense to me. I just had to share as it's well worth the watch.

https://youtu.be/UGnCCIqf_x0

Vie de l'Église en périphérie

Life of the Church at Large

Pour votre prière et considération: Michel Beauchemin, d'Île-des-Chênes, a besoin d'une transplantation de rein et cherche encore un donneur (ou donatrice). Sa situation est grave et urgente ! Son numéro de tél.: 204-878-9423.

40 Jours pour la vie – du mercredi 26 septembre au dimanche 4 novembre - www.40daysforlife.com/winnipeg.

Réconciliation par l'éducation et la compréhension
le mardi 23 octobre à 17 h à la Cathédrale de Saint-Boniface

Gala archidiocésain - nouvel endroit et nouveau format
le mardi 23 octobre à la salle paroissiale de la Cathédrale

Célébration diocésaine des anniversaires de mariage
le dimanche 28 octobre à 15h, à la Cathédrale de Saint-Boniface

SUPER PAROISSIAL

- le 30 septembre, de 15 h à 19 h, à l'école Ste. Anne Collegiate, 197 St-Alphonse, **Sainte-Anne**
- le 30 septembre, de 16 h à 19 h, au Centre culturel et communautaire de **Sainte-Agathe**
- le 07 octobre, de midi à 18 h, en la salle paroissiale de **Lorette**,

OFFRE D'EMPLOI À L'ARCHIDIOCÈSE :

- **Coordonateur.trice de la pastorale jeunesse et jeunes adultes**
rcameron@archsaintboniface.ca
- **Coordonateur.trice des communications**
<https://www.archsaintboniface.ca/main.php?p=415>

Toutes les Nouvelles hebdomadaires de l'Archidiocèse
sur le site web : www.archsaintboniface.ca

For your prayerful consideration: Michel Beauchemin of Île-des-Chênes, needs a kidney transplant but still has no donor! His situation is serious and urgent! His phone no.: 204-878-9423.

40 Days for Life – Wednesday, September 26 to Sunday, November 4 - www.40daysforlife.com/winnipeg.

World Wide Marriage Encounter (WWME) Weekend – October 12-14. For more info, contact Char and Edward Arreza: archer730@yahoo.com or char.arreza@yahoo.com or wwme.wpg@gmail.com.

Pray for our Priests in the Universal Church: A Day of Prayer / Fasting / Adoration – Saturday, October 20, 7:15 AM -7:15 PM at Holy Cross Parish, 252 Dubuc, St.

Reconciliation through Education and Understanding
Tuesday, October 23, at 5 PM at the St. Boniface Cathedral

Archdiocesan Gala - new location & new format!
Tuesday, October 23, banquet hall of the St. Boniface Cathedral

Diocesan Wedding Anniversary Celebration

– Sunday, October 28 at 3 PM at Saint Boniface Cathedral

FALL SUPPER

- 30 September from 3 PM to 7 PM at Ste. Anne Collegiate, 197 St-Alphonse, **Sainte-Anne**
- 30 September from 4 PM - 7 PM at **Ste. Agathe** Community Hall.
- 07 October from NOON to 6 PM at **Lorette** Parish Hall.

See all the **Weekly Archdiocesan News** on
www.archsaintboniface.ca

HEURES DE BUREAU : lundi au jeudi de 9 h à 11 h et de 12 h 30 à 15 h 30.
OFFICE HOURS: Monday through Thursday from 9:00 a.m. to 11:00 a.m. & 12:30 p.m. to 3:30 p.m.
1282 chemin Dawson Road Lorette MB R5K 0T2

<http://ndl.nfshost.com/>

☎ 204-878-2221

notredamedelorette@mts.net

Curé – l'abbé Charles Fillion

Adjointe administrative / *Administrative Assistant*
Catholic Women's League

Chevalier de Colomb / Knights of Columbus
Men of Saint Joseph

Groupe de prière des femmes
Conseil paroissiale de pastoral / *Parish Pastoral Council*

Conseil des affaires économiques / *Parish Administration Board*
Coordonnatrice de la catéchèse / *Catechetics Co-ordinator*
Ministère Jeunesse / *Youth Co-ordinator*

Ministère de la prière / *Prayer Ministry* - livingrosary10@gmail.com

Ministère Châle de prière / *Prayer Shawl Ministry* - ndlprayershawl@yahoo.com

Pastor – Father Charles Fillion

Monique Jeanson
Suzanne Moore

Henri Chartier
Jacques Lavack
Gisèle Chartier

VACANT

Michel Chartier
Julie McLean - cnotredamedelorette@hotmail.com
Katrina Jeanson - loretteyouthjeunesse@gmail.com

Reservations for the Parish Hall – call Richard Rumancik at 878-4938

Ministres extraordinaires de la communion – Roxanne Kirouac
Ministres de la Parole – Cathleen Courchaine
Hospitalité (accueil, quêtes, offrandes) – **VACANT**
Servants de messe – Marcel Sorin

Extraordinary Ministers of Communion – Yvonne Romaniuk
Ministers of the Word – Rolande Chernichan
Hospitality (Greeting, Collection) – Maryanne Rumancik
Altar Servers – Jim Abel